

Destaca presidenta de India relaciones con Cuba en 65 años de nexos



Foto: PL

La Habana, 18 feb (RHC) La presidenta Droupadi Murmu destacó las cálidas relaciones de amistad entre India y Cuba, a propósito del aniversario 65 del establecimiento de los vínculos diplomáticos entre los dos países, informaron fuentes diplomáticas.

En conversación con el embajador cubano Juan Carlos Marsán, tras la presentación de cartas credenciales, la mandataria reconoció los avances alcanzados por el país caribeño en sectores como la salud, la ciencia y la educación, a pesar de los diversos obstáculos enfrentados.

La jefa de Estado subrayó también las posiciones y principios comunes compartidos en defensa de la soberanía y las causas del Sur Global, así como la cooperación en el marco del Movimiento de Países No Alineados y otros espacios multilaterales.

Por su parte, el diplomático transmitió un mensaje de amistad del Gobierno y pueblo cubanos y, especialmente, del presidente Miguel Díaz-Canel.

Agradeció el apoyo de la nación surasiática por el envío de donativos de insumos farmacéuticos y medicamentos, así como por el histórico respaldo a la resolución que presenta la isla caribeña todos los años ante Naciones Unidas en demanda del levantamiento del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra el pueblo cubano.

Marsán ratificó, asimismo, la voluntad de su país de continuar fortaleciendo las relaciones bilaterales con énfasis en la expansión de los lazos económicos y de cooperación. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/376837-destaca-presidenta-de-india-relaciones-con-cuba-en-65-anos-de-nexos>



Radio Habana Cuba